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令和６年度学校評価―学校関係者評価書 

北海道網走養護学校 

 

○学校関係者評価委員（学校運営協議会）   １２名 

○配布資料        ・自己評価書 ・教職員アンケート ・保護者アンケート 

 

 

評価委員より 学校における改善策等 

〇個別の教育支援計画・個別の指導計画の改善 

個別の教育支援計画・個別の指導計画の充実に

ついて、どれぐらいの頻度で見直しをしているか。 

 

 

〇業務効率化・時間外勤務削減 

パソコンのスペックについて要望を出せない

か。 

 

 

〇キャリア教育の改善 

「卒後指導」について現状はどうか。 

 

 

 

次年度新しいキャリア教育の方向性についてど

うのようになるのか。 

 

 

 

 

 

 

〇食育・食事指導 

 「親子給食」について現在は行っているのか。 

 

 

 

 給食費の無償化についてどうか。 

 

 

  

 個別の教育支援計画の長期は３年、短期１年。

個別の指導計画は年間に２回、目標の計画と評価

を行っている。 

 

 

 北海道教育委員会に要望を挙げているが、予算

の関係でパソコンを６年に１回しか交換できてい

ないため、苦しい状況であることも伝えた。 

 

 

 本校の「卒後指導」について、予算がないことや

基本的な卒後指導の年数がない。また、個別的に

支援が必要な家庭については対応している。 

 

 

 現段階で、次年度のキャリア教育の方向性につ

いて、まだ方向性が決まっていない。また、次年

度からキャリア教育に関わって、整備や充実でき

るように努める。 

 今後のキャリア教育として、卒業後の就労だけ

ではなく、「キャリア発達」も含めて次年度にかけ

て検討していく。 

 

 

 現在行っていない。 

 「親子給食」は行っていないが、「給食試食会」

を行っている学校があり、前向きに検討したい。 

 

 特別支援学校の児童生徒については、「就学奨励

費」の対象になっていることが多いため、支援を



2 

 

 

〇教育環境の改善 

 現段階でまだ設備不備があるところがないか。 

 

 

 

 

〇その他・全体を通して 

 PTA活動について現状はどうなっている。 

 

 

 

 

して頂いている。 

 

 「水治訓練室」や「プール」が使用できない状態

が続いている。 

 現段階で要望を出している状況であること、今

後、改修をして使用できる可能性はある。 

 

 

 今年度から新しい動きを行い、課題等がある中

で取り組みをさせて頂いた。次年度に向けて整理

をしている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


